



Hombrechtikon, im Februar 2021

Zutiefst traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir in Liebe und Dankbarkeit Abschied von

Malcolm Troller

29. Januar 1956 bis 16. Februar 2021

Viel zu früh ist Malcolm von uns gegangen.
In unseren Gedanken wird er weiterleben.

In tiefer Trauer:

Guadalupe Wenger-Sanchez mit Familie
Jean Troller-Smith
Alys Mettler-Troller mit Familie
Adrian und Ruth Troller-Iten mit Familie
Christopher Troller
Verwandte und Freunde

Von Herzen danken wir dem Personal des Spitals Männedorf, das sich liebevoll um Malcolm gekümmert hat.

Die Abdankung mit Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9 oder IBAN CH 95 0900 0000 3000 4843 9, Vermerk: Malcolm Troller.

Traueradressen: Guadalupe Wenger-Sanchez, Rütistrasse 24, 8634 Hombrechtikon
Alys Mettler-Troller, Alte Landstrasse 93, 8804 Au ZH